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 最強寒波の到来で、グラウンドや校庭は雪で真っ白になってしまいました。まだまだ雪

が降り続きそうです。歩道にもたくさんの雪が積もり、さらに凍結するとつるつる滑って

とても歩きにくくなります。子供たちには、足元や周りの状況に十分気を付け、安全に登

下校するよう指導しておりますが、保護者や地域のみなさまも、安全への声掛けや見守り

をどうぞよろしくお願いいたします。 

寒波の影響で、水道管の凍結や破裂により断水となった地域があるというニュースを聞

いたり、朝早くから除雪しなければならなかったりすることを考えると、ついつい雪はあ

まり降らない方がありがたいと感じてしまいます。しかし子供たちは、雪を見るとわくわ

くするようです。さっそく１・２年生は、グラウンドで雪山づくりや雪合戦を楽しんでい

ました。積雪量が多い北陸に住む子供らしく、雪と十分に親しんで欲しいと思います。 

また、学校では冬期間の運動として、縄跳び運動に取り組んでいます。 

子供たちは「なわとびがんばりカード」を活用しながら、できる技や跳べ 

る回数を増やそうと、カリヨンタイムに熱心に練習に取り組んでいます。 

縄跳び運動は、筋力や瞬発力、手足の協応や巧緻性を高める上で効果的な 

運動であるといわれています。コロナ禍で、子供の体力の低下が叫ばれて 

います。また寒いとついつい体を動かすことが億劫になってしまいます。 

冬の間もしっかりと運動を続け、たくましい心と体をつくっていけるよう、 

励ましていきたいと思います。 

 

 

1・2年生も外国語に慣れ親しむ機会をもとうと、2学期末から 1月までの合計 6回上

市中学校の ALTガブリエル・ケルシー先生をお迎えして、英語教室を行いました。写真は

その 5回目の様子です。初めは少し緊張気味だった子供たちも、5回目ともなればケルシ

ー先生や英語での活動にも慣れ、とてもリラックスした表情でした。 

今回は、1 月から 12 月までの月の名前を表す英単語と果物の名前を表す英単語を、歌

やゲームをしながら楽しく学びました。自分の誕生月の英単語を示されたときに立ち上が

るゲームや、果物の英単語が書かれているカードを裏返し、トランプの「神経衰弱」のよ

うにペアを作って取っていくゲームをしました。ケルシー先生の発音をよく聞いて、真似

をしながら何度も発音するうちに、上手に発音することができるようになりました。子供

たちの上達の早さに驚きました。 
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図画工作科の学習では、この時期どの学年も版画の制作に取り組んでいます。今年は、

１年生は紙版画、２年生はスチレン版画、３年生はゴム板版画、４・５年は木版画、６年

生はドライポイント版画と、学年に応じて様々な手法の版画に挑戦しています。 

６年生は、タブレット PC に保存した自分の写真を参考にしながら下絵づくりをしてい

ました。初めて彫刻刀を使う３年生は、手を切らないように慎重に彫り進めていました。

１・２年生は作った版にローラーでインクを付け、刷る作業をしていました。 

出来上がった版画作品は、廊下等に掲示するだけでなく、一部をカレンダーにして、お

世話になった地域の方々や施設に贈る予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全校児童が参加して、立山山麓スキー場（らいちょうバレーエリア）でスキー教室を行
いました。前日が大雪で臨時休校になったため、無事実施できるだろうかと心配していま
したが、当日は時折雪がちらついたものの、スキー場は絶好のコンディションでした。 

8班に分かれ、スキー学校のインストラクターさんの指導を受けました。初心班の 1年
生の中には初めてスキーを経験する子供もいましたが、午前中から何度もリフトに乗り、
最後には全員がスキー板をハの字にして斜面を滑り下りてこられるようになりました。初
級班は、インストラクターさんの後に続いてきれいに列を作り、左右にカーブしながら滑
り下りてきていました。中・上級班は、リフトを乗り継ぎ、上の方の斜面で滑る練習をし

ました。さすがに山頂近くはとても寒かったようです。素直な子供たちなので、教えてい
ただいたことをしっかりと聞き、どの子もスキー技術がかなり上達しました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
後援会役員、民生児童委員、PTA役員、公民館関係の皆さんにお集まりいただき、本年

度の学校の教育活動の様子や学校評価アンケートの結果を報告しました。 
アンケートの結果は、１学期に比べ２学期は 

良好な結果となりました。会に参加された方か 
らは、アンケートの項目の見直し、低い評価を 
した子供への支援等、多くのご意見とご示唆を 
いただきました。それらを参考に、来年度に向 
け、改善していきたいと思います。どうもあり 
がとうございました。 

かがやけ陽南っ子の会                  １月２７日（金） 

スキー教室                      １月２６日（木） 

版画の制作                        

学校だよりはホームページでも見ることができます。配布文書－学校だよりをクリックしてください。 


